



An den
Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg
Dr. Ulrich Maly
Rathaus

90403 Nürnberg

Gen. JA u. KultuA

OBERBÜRGERMEISTER

29. NOV. 2017

I/II	1 Zur Fol.	3 Zur Stellungnahme
IV/V	2 z.w.V.	4 Antrag vor Absen- dung vorlegen
		5 Antrag zur Unter- schrift vorlegen

per Fax ✓

pm

Nürnberg, 28.11.2017

**Zukünftige Nutzung des Pellerhauses:
Behandlung in gemeinsamer Sitzung des Jugendhilfe- und Kulturausschusses**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

In der Stadtratssitzung vom 25.10.2017 wurde beschlossen, dass die zukünftige Nutzung des Pellerhauses als „Haus des Spielens für alle Generationen“ ausschließlich im Kulturausschuss thematisiert werden soll:

„Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung, ein Nutzungskonzept mit dem künftigen Nutzungsschwerpunkt ‚Haus des Spielens für alle Generationen‘, das den offenen Charakter des Hauses betont, zu entwickeln. Dieses Nutzungskonzept ist dem Kulturausschuss zur Beratung vorzulegen und dient als Grundlage für die notwendige Generalsanierung des Hauses.“

Die zukünftige Nutzung betrifft jedoch auch die Interessen von Kindern und Jugendlichen in der Stadt. Nicht zuletzt wurde ja auch der Vorschlag, das Herrenschießhaus als Standort für ein Kinder- und Jugendhaus in der Altstadt einzurichten, von dem Argument unterstützt, dass es mit dem Pellerhaus zusammen zwei diverse Angebote für Kinder und Jugendliche in der Altstadt gebe.

Vor diesem Hintergrund stellen wir folgenden **Antrag**:

- Das Nutzungskonzept für das Pellerhaus als „Haus des Spielens für alle Generationen“ wird in einer gemeinsamen Sitzung von Kultur- und Jugendhilfeausschuss vorgestellt und erörtert.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Bielmeier
Stadträtin Bündnis 90/ Die Grünen

Dr. Christiane Alberternst
Stadträtin Freie Demokraten FDP